
 

Приватизация 

 
 

Отмена аукциона по продаже 1%-ного пакета акций "Укртелекома"  

Комментарии специалистов 

Фонд госимущества не смог сегодня провести первый аукцион по продаже 1%-ного 

пакета акций "Укртелекома" из-за запрета суда.  

 

На вопросы УФС ответил финансовый аналитик КУА "Магистр" Вадим Янковский.  

 

УФС: О чем может свидетельствовать отмена аукциона: 

- о нежелании Фонда госимущества проводить аукцион (например, из-за отсутствия 

реального интереса к акциям или напротив - из-за чьей-то заинтересованности в более 

дешевой продаже); 

- о неспособности ФГИ в данном случае обойти решение суда и провести аукцион; 

- другие варианты?  

 

В.Янковский: Это может быть интересно кому-то из потенциальных покупателей. Запрет 

суда и отмена аукциона приведут к падению цены на акции эмитента. "Укртелеком" 

сегодня торгуется с премией к компаниям аналогам (например, Россия), и цена в силу 

этого будет находиться под нисходящим давлением. В случае снижения цены ФГИ будет 

либо отменять аукцион, либо снижать стартовую цену с заявленной 1.15. Вероятно, 

потенциальный покупатель не хочет платить премию к справедливой цене при покупке 

незначительного пакета.  

 

УФС: Кому может быть выгодна отмена аукциона (исключая инвалидов)?  

 

В.Янковский: Тому, кто либо еще не готов к аукциону, либо хочет банально сбить цену.  

 

УФС: Как отмена аукциона может сказаться на привлекательности украинского рынка 

акций и репутации ФГИ?  

 

В.Янковский: Его репутацию уже сложно чем-то испортить.  
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